



PIDE A SEGOB COORDINAR PROCESO

Convocatoria para elección de jueces saldrá el 15 de octubre: Sheinbaum

Critica el paro de los trabajadores del PJ e insiste en que sus derechos continúan



EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum reveló que el 15 de octubre el Senado emitirá la convocatoria para integrar los listados de los candidatos que participarán en la elección extraordinaria de jueces, magistrados y ministros a realizarse el primer domingo de junio de 2025.

La mandataria además instruyó a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, establecer contacto tanto con el Instituto Nacional Electoral, que preside Guadalupe Taddei, así como con la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, que presiden Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto López, respectivamente, para revisar el proceso de implementación de la reforma judicial.

En junio de 2025, se elegirá la totalidad de los cargos de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y las magistraturas vacantes de la Sala Superior y la totalidad de los magistrados de salas regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como los integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, y la mitad de los cargos de magistrados de circuito y jueces de distrito.

"Inicia el proceso y ya pues le pediré aquí a la secretaria de Gobernación estar en contacto con el Instituto Nacional Electoral para todo este proceso, y también con el presidente del Senado y el coordinador de la Jucopo para esta convocatoria que se abre el 15 de octubre", dijo.

Por otro lado, la primera presidenta de México refrendó que la reforma constitucional al Poder Judicial garantiza los derechos laborales de los trabajadores, a quienes criticó porque continúan en paro mientras siguen cobrando su salario.

Defendió que jueces, magistrados y ministros sean electos mediante el voto popular y rechazó la idea de que representa la llegada de un régimen autoritario.

"Es para el bien de todos y todas sanear el Poder Judicial en México. Es falsa esta idea, como dijo ayer (el expresidente Felipe) Calderón en una conferencia que tuvo en España, de que viene el autoritarismo. No. Es la elección de los jueces, ministros, magistrados por el pueblo de México", defendió.